

令和5年3月14日

砧小学校保護者の皆様
地域の皆様

世田谷区立砧小学校
校長 神田光子
学校関係者評価委員会
委員長 平野覚治

砧小学校学校関係者評価活動の報告

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。本校では、今年度もより広く保護者・地域の皆様方に砧小学校の教育活動をご理解・ご支援いただきたいと考え、学校行事を実施してまいりました。その中でいただいたご意見に、私たちは勇気づけられながら、多くのことを学びました。改めてお礼を申し上げます。

また、「砧の学び舎」「自立の学び舎」をつくり、世田谷9年教育を推進しています。学び舎でのあいさつ運動や、授業研究会、世田谷子ども駅伝、中学生によるボランティア活動など、歩みが進みつつあります。ご協力に心より感謝いたします。

さて、砧小学校では、毎年2学期後半に「学校関係者評価委員会」による、学校評価を実施しておりますが、今年度も学校教育の改善に真摯に取り組むための評価をお願いいたしました。

去る1月12日に、同評価委員会より学校関係者評価アンケート結果の分析を基にした報告書をいただきましたので、真摯に教育課程編成に生かすとともにご報告いたします。

趣旨

砧小学校では、毎年、教職員全体で子どもたちの成長を確かめるために、教育活動を振り返っています。毎日の学習や生活について、また、運動会や学芸会などの学校行事等の成果や問題点について話し合います。教育課程の実施状況の確認と改善を目的として行う、この「学校評価」の中で、新しい教育課程を編成するための、多くの議論や工夫・改善がなされるのです。

しかし、所属の教職員で実施する「自己評価」だけでは、保護者・地域の方々のご意見やご要望の反映が不十分であると考えて、「学校関係者アンケート」を実施して、皆様方のご意見を頂戴しながら、一つ一つの改善を繰り返して参りました。

そこで今年度も、上記のように「学校関係者評価委員会」を設置して、学校の教育活動、学校運営に對してのご意見をいただきました。

砧小学校の「学校評価計画」の中に、保護者・地域の方々にも参画していただき、学校・家庭・地域の三者連携をより一層確かなものにしたいと考えております。

学校関係者評価委員会

- ・地域・保護者
- ・元保護者・中学校関係者等有識者の方々で組織しました。

今年度の回収率

- ・全対象者比……73%
- ご協力をいただいたことに、感謝申し上げます。

公開の方法

- ・結果の全数値は砧小学校HP上で公開します。（令和6年3月末日までに公開する予定です。）
- 全保護者、地域の皆様に冊子として、お渡しできるとよいのですが、10ページを超える量となりますので、資源節約の上からも、上記の方法での公開とさせていただきますことを、お許しください。

